

ABC Schützen freuen sich auf Einschulung

Am 8. September beginnt für 226 Wernigeröder Kinder ein neuer Lebensabschnitt. Wenn die Mädchen und Jungen an diesem Samstag ihre üppig gefüllten Zuckertüten erhalten, feiern sie mit ihren Familien den Schuleingang. Nicht nur die Klassenkameraden und der Schulalltag werden mit viel Spannung erwartet, sondern vor allem auch die Einschulungsfeier.

Der Auftakt dazu beginnt für die 23 Erstklässler der Grundschule Harzblick in der Aula des Schulgebäudes. Das gleiche gilt für drei ersten Klassen mit insgesamt 52 Kindern der Grundschule Diesterweg.

Die 55 Stadtfeld-Grundschüler werden ihre Einschulung in der Aula des Stadtfeldgymnasiums durchführen. Dies ist notwendig, da die Grundschule sich noch in Sanierungszustand befindet. In der Grundschule in Silstedt feiert die erste Klasse in der Turnhalle und die 54 Kinder der August-Hermann-Francke-Grundschule werden ihre Einschulungsfeier im Innenhof vor der Turnhalle begehen. Die ABC-Schützen der freien Grundschule starten ihr Schulleben im großen Rathaussaal des Wernigeröder Rathauses. Hier werden sie von Oberbürgermeister Peter Gaffert in Empfang genommen. Nach der Feierlichkeit gibt es eine Fahrt mit dem Oldtimerbus zur Schule ins Stadtgebiet Harzblick.

Bei allen Einschulungsfeiern werden die Sechs- und Siebenjährigen neben ihren zukünftigen Lehrern auch von Vertretern der Stadt begrüßt. So wird Frau Silvia Lisowski, Amtsleiterin für Schule, Kultur und Sport, die Kinder der Harzblick Grundschule feierlich begrüßen und die Einschulung begleiten. In der Grundschule Diesterweg übernimmt die ehrenvolle Aufgabe Andreas Heinrich, Dezernent für Gemeinwesen. In der Grundschule August-Hermann-Francke werden die Kinder von Volker Friedrich begrüßt, Dezernent für Ordnungswesen. Die Silstedter Schülerinnen und Schüler werden durch Ralf Schlömer vom Sachgebiet Schulen/Sport feierlich empfangen. Und im großen Rathaussaal freut sich Oberbürger Peter Gaffert, die Schulanfänger zu begleiten.